
年齢を教えてください。

卒業学部を教えてください。

どちらからお越しになりましたか？

ホームカミングデーアンケート集計結果
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HCDはいかがでしたか？

開催時期はいつ頃がよいですか？

来年も開催されれば参加しますか？

大変よかった 

大満足 
50% 

良かった 

満足 
46% 

普通 

2% 

無回答 

2% 

11月 

80% 

10月～11月 

10% 

10月 

2% 

無回答 
6% 

参加する 

64% 

わからない 

24% 

参加しない 

2% 
無回答 

10% 



どのようなイベントをして欲しいですか？

各行事について

①　昼食会
・野菜を多く使い色々な種類があり美味しかった。
・少し味が濃かった。
・無料でなくてもよい。
・胡麻団子が懐かしかった。
・ごちそうさまでした。美味しかったです。
・ケーキが食べられなかった。

②　歓迎式典
・50周年の節目らしい素晴らしい式典だった。
・至れり尽くせりで申し分ありません。
・佐藤久子先生のお言葉に涙がでました。

③　抽選会
・何も当たらずがっかりです。
・ありがとうございました。
・第二会場中継が楽しかった。
・楽しかったです。
・楽しい司会ご苦労様でした。

・盛り上がってよかったと思います。

④　学科別懇談会
・新商品開発の様子、またお土産までいただきありがとうございました。
・S47第1期生の写真が無く残念でした。

⑥　回顧写真展
・もっとたくさんの写真を掲示して欲しい。
・もっと詳しいと嬉しいです。
・理事長先生、学長先生、その当時の建物等、懐かしく思いました。

⑦　記念品
・お気遣いいただきありがとうございました。
・学園歌の日本手ぬぐい嬉しかったです。思わず見ながら歌いました。
・昔を思い出しました。ありがとうございました。

・豪華賞品に驚きました。安価でも数多く全員にあたる方法を考えてみてはどうでしょうか。

・佐藤久子先生にお会いできて感激しました。これからも長生きしてください。またお会いし
たいです。

講演会 
60% 

写真・ビデオ展 
20% 

懇談会 

9% 

大学の様子がわ

かるもの 
10% 

三大踊り鑑賞 

9% 



四国大学の印象はどうでしたか？
・建物が立派になっていて嬉しいです。（10）
・昔と変わってよくなっている。（7）
・全体的に新しく、明るくなっていて驚いた。（5）
・きれいな大学でした。（3）
・久しぶりに旧友に会えて、新しい四国大学を見られて嬉しかった。（3）
・建物が変わっても、大学の雰囲気は変わってなく安心しました。
・久しぶりにに来て、建物がきれいになっていて驚いた。雰囲気もよかった。
・紅葉もきれいで素晴らしいと思った。
・懐かしいが、施設がきれいになり来る度に驚く。
・毎年来る度に変化を感じます。思い出深い建物がなくなるのは少し淋しく思います。
・共学になり、今の時代の大学の風景に変わっていた。
・トイレ清掃があまりできていなかった。在学中はもっときれいだった。
・学生さんたちが生き生きと動いておられ、施設設備も充実しているようで嬉しいです。

今後、四国大学が輝くためには何が必要だと思いますか？
・いろいろな形でのPR。TVコマーシャルなどは効果大。（4）
・学力、就職率の向上。就職に直結する学部。（3）
・専門知識をしっかり身に付けた学生を社会に送り出すこと。（2）
・輝かしい伝統と歴史。
・学生の自覚と自ら進み開いていく個々の思いと行動力。
・人間教育・人格教育。
・学生たちのパワー。
・今の旬を取り入れ、就職100％の大学を目指す。
・学生数の増。
・優しい心。
・各学部の充実した授業内容。

その他ご意見があればお書き下さい。
・どうもありがとうございました。（3）

・託児所があれば嬉しい。

・次回も学園長先生には元気で参加して欲しい。

・学園長先生にお目にかかれて嬉しく、来て良かったです。

・佐藤学園長のように美しく歳を重ねたいと思います。

・卒業生が財界で活躍すること。世界に羽ばたくこと。

・学生の就職に力を入れて欲しいと思います。

・懇談会は必要ないと思います。

・同窓会のあり方を見直し、50年を節目に、今、我々が大学にどうご恩を返していけるか猛反省すべき
いい機会です。良い学生が四国大学を知り、競争が高まるよう誇りを持っていき、日々精進すべきと痛
感します。

・なかなか母校に立ち寄ることができずにいましたが、今回こういう形で大学に来ることができてよ
かったです。

・卒業生を大切にしていただき、大変嬉しく思います。益々のご発展をお祈りしています。(2)

・大学院、大学で研究したことを雑誌、新聞に発表したり、卒業生も四国大学卒ということを
口に出し、大学のことを褒める等、自信を持つことが必要。
・卒業生が身を引き締めて四国大学に誇りを持ち、本学に対する感謝の念を持ち続け、地域や
多くの方々に本学の現状を誇りを持って伝え、後続の優秀な学生を入学・輩出できるよう努力
すべきだと反省しています。

・今、地域の商工業者の方々と密着した仕事をしています。今の若者にないもの、少ないもの、気にな
るものは自ら進んで行動しようとする前向きさです。学生さんは、今何をやらなければいけないかを考
えて動く人間を目指して欲しいです。

・年次に学んだ「西洋美術」という講義が教養を深めるという点で本当に良かったです。ヨーロッパの
美術館巡りをし、心から感激しました。教養を身に付ける講義があるのは大学らしくてよい。

・式典というので、もっと堅いものかと思っていたが、バランスよく、厳かに明るく笑いもあって楽し
かった。

・同級生も多く、充実した学部はもちろん、特別生のための学習、精神的配慮を含めた学修支
援センターの充実に感心敬服しております。素晴らしい大学としてますます発展しております
ことを感謝します。


